
 
 

 
 
 
 
 

 
 

   

  

 

   

  

  

  

    

 

  

  

 

       

     

    

  

   

     

    

     

 

  

    

  

 

 

 

 

 

Der unterzeichnete Bezirksrat der Grünen Alternative Penzing stellt zur 

Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

1. Wie viele Neupflanzungen von Bäumen gab es in Penzing vom 28.09.2023 bis 

13.12.2023? Bitte um Angabe einer genauen Anzahl. 

2. Wie viele Neupflanzungen sind, aus heutiger Sicht, zwischen dem 14.12.2023 und 

31.12.2023 noch geplant? 

3. Wie viele Ersatzpflanzungen gab es in Penzing vom 28.09.2023 bis 13.12.2023? 

Bitte um Angabe der genauen Anzahl. 

4. Wie viele Ersatzpflanzungen sind, aus heutiger Sicht, zwischen dem 14.12.2023 und 

31.12.2023 noch geplant? 

Begründung 

Laut den Antworten der Anfragen BV 786604/23 und BV 1165687/23 gab es vom 

01.01.2023 bis zum 27.09.2023 0 (Null) Neupflanzungen. Laut der Antwort der 

Anfrage BV 1165687/23 sind zwischen dem 28.09.2023 und 31.12.2023 noch 82 

Neupflanzungen geplant. 

Laut den Antworten der Anfragen BV 786604/23 und BV 1165687/23 gab es vom 

01.01.2023 bis zum 27.09.2023 32 Ersatzpflanzungen. Laut der Antwort der 

Anfrage BV 1165687/23 sind zwischen dem 28.09.2023 und 31.12.2023 noch 118 

Ersatzpflanzungen geplant. Das macht in Summe 150 Ersatzpflanzungen für das 

Jahr 2023. 

Aufgrund der Klimakrise ist es unbedingt notwendig, dass jeder im Budget 2023 

berücksichtigte Baum auch tatsächlich gepflanzt wird. Die Bürger:innen von Penzing 

sollen informiert werden, ob alle für das Jahr 2023 geplanten Neu- und 

Ersatzpflanzungen auch tatsächlich durchgeführt werden. 

(BR Markus Pilgerstorfer) 


